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Разъяснять, пропагандировать
решения Пленума ЦК КПСС
П А РТИ Я  наша следует ле^

нинским курсом. Это по
казал и недавно закончившийся 
Пленум ЦК КПСС. На нем, 
как известно, определены кон
кретные задачи по коренной 
перестройке партийного руко
водства промышленностью, 
строительством й сельским хо
зяйством. Вызвана она все воз
растающими требованиями вре
мени, когда строится комму
низм.

В постановлении Пленума 
ЦК КПСС указывается: «В  на
ше время от партии требуется 
не только умение вовремя дать 
правильный лозунг, но со зна
нием дела повседневно и кон
кретно руководить производст
вом, развитием промышленно
сти, сельского хозяйства, всех 
отраслей экономики».

С т а р ы е  организационные 
формы руководства, построе
ние районных, городских, об
ластных, краевых партийных 
организаций и их руководящих 
органов по территориальному 
принципу, сыгравшие свою 
роль ранее, теперь уже не поз
воляют более конкретно и пла
номерно заниматься всеми от
раслями промышленности и 
сельского хозяйства, своевре
менно принимать меры по уст
ранению недостатков. Старые 
формы порождают декларатив
ность и кампанейщину в руко
водстве хозяйством. Они меша
ют правильной расстановке пар
тийных кадров, лучшему ис
пользованию их знаний, опыта.

Чтобы улучшить руководст
во народным хозяйством, но
ябрьский Пленум ЦК КПСС 
признал необходимым перейти 
к производственному принципу 
построения руководящих орга
нов партии снизу доверху.

«Основной смысл перестрой
ки, — как указывал Н. С. Хру
щев на Пленуме ЦК, —  скон
центрировать усилия партии и 
ее органов на решении гене
ральных задач коммунистиче
ского строительства. А  в новой 
Программе КПСС записано, что 
главная экономическая задача 
партии и народа —- это созда
ние материально - технической 
базы коммунизма, обеспечение 
обилия 'Материальных и духов
ных благ общества».

Пленум одобрил разработан
ные Президиумом ЦК КПСС 
и изложенные в докладе това
рища Н. С. Хрущева мероприя
тия по перестройке партийного 
руководства народным хозяй
ством, реорганизаций руководя
щих 1 органов партии на основе 
производственного принципа.

В пределах ныне существую
щего края, области будут обра
зованы, как правило, две само
стоятельные краевые, област
ные партийные организации. В 
одной из них будут объедине
ны коммунисты, работающие, в 
промышленности, строительст
ве, на транспорте, в учебных 
заведениях и научно-исследова
тельских институтах, проектных 
и конструкторских организаци
ях и других учреждениях, об
служивающих промышленное 
производство й строительство. 
В другой объединять коммуни
стов, работающих в колхозах 
и совхозах, на опытных стан
циях, в сельскохозяйственных 
учебных заведениях и научно- 
исследовательских институтах, 
на предприятиях перерабаты

вающих сельскохозяйственное 
сырье, в заготовительных и 
других учреждениях и органи
зациях, связанных с сельскохо
зяйственным производством. 
Эти партийные организации со
ответственно будут иметь крае
вой, областной комитет партии 
по руководству промышленным 
производством и краевой, об
ластной комитет партии по ру
ководству сельскохозяйствен
ным производством.

В целях улучшения руковод
ства народным хозяйством в 
ЦК КПСС и ЦК компартий со
юзных республик образуются 
бюро ЦК по руководству про
мышленным производством и 
бюро ЦК по руководству сель
скохозяйственным производст
вом. Для решения вопросов об
щереспубликанского значения и 
координации деятельности от
раслевых бюро будут изби
раться в ЦК компартий союз
ных республик Президиумы
ЦК.

По-новому строятся и другие 
партийные органы. Вместо се
льских райкомов партии созда
ются партийные комитеты про
изводственных колхозно - сов
хозных управлений,- образуе
мых на основе укрупнения ны
не существующих сельских 
районов. Для руководства пар
тийными организациями пред
приятий и строек, расположен
ных на территории вновь обра
зуемых сельских производст
венных управлений, где нет 
горкомов партии, будут созда
ны зональные (кустовые) про
мышленно - производственные 
партийные комитеты.

В своем выступлении на Пле
нуме ЦК первый секретарь 
Свердловского обкома партии 
тов. К. К. Николаев, высказал 
предложения обкома об укруп
нении сельскохозяйственных 
районов. Вместо 28 районов 
будет создано 10 производст
венных . колхозно - совхозных 
управлений, значит столько же 
будет создано новых партий
ных комитетов. Кроме того, в 
сельских районах, имеющих 
промышленность, вносится пред
ложение о создании пяти про
изводственных промышленных 
парткомов по руководству про
мышленными предприятиями. 
Предполагается сохранить су
ществующие ныне 28 горко
мов партии.

Таким образом, промышлен
ные горкомы и парткомы бу
дут руководить 3.595 первич
ными парторганизациями, на
считывающими 141 тыс. ком
мунистов, а сельские парткомы 
—  651 партийную организа
цию, насчитывающую 22 тыся
чи коммунистов.

Н о в а я  организационная ! 
структура имеет огромное зна-.j 
чение. Работники партийных 
комитетов будут постоянно 
жить заботами о главном. А  
главное в коммунистическом 
строительстве —  это экономи
ка, производство, борьба за со 
здание материальных и духов 
ных благ для человека. j

В декабре 1962 года и в ян
варе 1963 года будут проведе
ны конференции партийных ор
ганизаций производственных I 
колхозно - совхозных управле-! 
ний, а также городские, район 
ные в городах, областные и : 
краевые конференции промыш
ленных и сельскохозяйственных '

партийных организаций, кото
рые изберут новые руководя
щие органы. Им будет предше
ствовать широкое обсуждение 
итогов Пленума ЦК в партий
ных организациях —  на плену
мах партийных комитетов, со
браниях, в коллективах трудя
щихся. Важно, чтобы каждый 
коммунист, каждый советский 
человек глубоко понял глав
ный смысл, политическое зна
чение предпринимаемой парти
ей организационной перестрой
ки. Необходимо широко ознако
мить всех трудящихся с по
становлением Пленума ЦК 
КПСС, с докладом Н. С. Хру
щева на Пленуме, в котором от
крыта широкая перспектива на
шего движения вперед по пу
ти строительства коммунизма, 
глубоко и всесторонне обосно
ваны необходимость, политиче
ская и экономическая целесо
образность перестройки партий
ного руководства народным хо
зяйством, совершенствования 
хозяйственного управления 
промышленностью и строитель
ством, создания единого пар
тийно - государственного кон
троля в стране.

Советские люди горячо, еди
нодушно одобряют решения но
ябрьского Пленума ЦК КПСС. 
Нет сомнения, что каждый тру
дящийся нашего города на ре
шения Пленума ответит новы
ми производственными достиже
ниями, успешным выполнением 
социалистических обязательств 
1962 г. и во всеоружии встре
тит новый, 1963 год.

ПЛАНЫ ПАРТИИ- 
НАШИ ПЛАНЫ

Они вдохновляют нас
на новые трудовые победы 

★ ★ 
Встречный план бригады

Одну из бригад сборщиков 
кроватей в волочильно-кроват
ном цехе металлозавода воз
главляет опытная работница 
Зинаида Ефимова. Этот кол
лектив одним из первых на 
предприятии удостоен звания 
бригады коммунисти ч е с к о г о 
труда. На собрании, обсуждая

Более двадцати лет в ру
доуправлении трудится ма
шинист экскаватора Мухта- 
бар Валиулин. Это —  один 
из лучших экскаваторщиков 
предприятия. Нормы выра
ботки Валиулин всегда пе
ревыполняет, высокопроиз
водительно использует ма
шину.

На снимке: М. ВАЛИУ
ЛИН у своего экскаватора.

Фото Д. КИРЕЕВА.

план ноября, бригада выдвину
ла встречное задание. Вместо 
тысячи она решила собрать за 
месяц тысячу двести пятьдесят 
детских раскладушек.

Тут же сборщики бригады 
тов. Ефимовой решили обра
титься к администрации пред
приятия с просьбой повысить 
ей на пять процентов норму 
выработки. Подсчитано, что 
каждый месяц бригада сэконо
мит на заработной плате трид
цать рублей. В год это триста 
шестьдесят рублей.

А. КУКЛИН,
начальник цеха.

ХОРОШ ИЙ р е з у л ь т а т

Славно потрудился коллек
тив Старотрубного завода в дни 
подготовки и работы Пленума- 
ЦК КПСС. И вот результат— 
23 ноября завод выполнил 
одиннадцатимесячный план по 
выпуску валовой продукции и 
стальных труб. В этот же день, 
труболитейщики завода спра
вились с выполнением плана 
одиннадцати месяцев по произ
водству чугунных труб.

ВЫ ЕЗДНАЯ РЕДАКЦИЯ 
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
Ж И Л ЬЯ  СООБЩАЕТ:

ЭЛЕКТРИКИ ЗАДЕРЖИВАЮТ

Свои обязательства бригада 
монтажников А . И. Петрова 
выполнила 27 ноября, закончив 
монтаж карниза на доме № 18. 
Хотя дом еще и без крыши, на 
трех этажах уже начались от
делочные работы, которые ве
дут штукатуры комплексных 
бригад тт. Некрасова и Тон- 
кова.

Но бригады не могут рабо
тать в полную нагрузку, пото
му что электрики еще не при
ступили к прокладке электри
ческих проводов.

Тт. Вятчин и Решетников, 
примите самые срочные меры 
по прокладке электропродов.

Что дал декадник 
по распространению печати

С 15 по 25 ноября в нашем городе, как и 
но всей Свердловской области, проходил де
кадник по пропаганде и распространению пе
риодической печати. Он всколыхнул все пар
тийные, профсоюзные, комсомольские органи
зации, хозяйственных руководителей и акти
вистов.

Люди правильно оценили цель проводимой 
пропагандистской и организаторской работы 
и по-боевому включились в распространение 
газет и журналов среди населения города. 
Итоги этой работы не замедлили положитель
но сказаться на практических делах. Всего 
по городу выписано 73.030 различных изда
ний. Резко увеличилась подписка на газету 
«-Правда», «Экономическую газету» и журна
лы партийных изданий. Достаточно заметить, 
что за декадник распространено около 10 ты
сяч различных изданий, в том числе газеты 
«Правда» 1.065, «Экономической газеты» — 
702 и политических журналов —  255 экзем
пляров.

Правильно восприняли указание горкома 
КПСС партийные организации Новотрубного, 
Динасового. Старотрубного, Хромпикового за
водов, треста «Уралтяжтрубстрой», Коуров
ского и Первоуральского леспромхозов и-дру
гих предприятий, развернувшие широкую про
паганду периодических изданий. 672 ново- 

. трубника за декадник выписали газету «Прав
да», а 239 — «Экономическую газету».

Неплохие итоги декадника на Динасовом за
воде. Здесь .распространено за это время га
зеты «Правда» 158 экземпляров и «Эконо
мической газеты» — 83 экземпляра. 79 эк
земпляров «Правды» и 35 — «Экономической 
газеты» распространено на Хромпиковом за
воде.

В дни декадника многие общественные 
распространители печати, партийные., лроф . 
союзные и комсомольские организации энер

гично потрудились. Однако, откровенно гово
ря, в ряде организаций дела с подпиской на 
периодическую печать обстоят неважно. Не
льзя, например, считать нормальным' такое 
явление, когда на заводе «И скра» распростра
нено «Экономической газеты» 19 экзем- 
пляров. При наличии на заводе большого ко» 
личества агитаторов журнал «Агитатор» вы
писано только три экземпляра.

В Билимбаевском карьероуправлении «Эко
номическую газету» совеем никто не выписал! 
Что, разве в карьероуправлении нет инжене
ров, техников, экономистов, которым эта. га
зета могла бы принести большую пользу в 
работе?

По-прежнему плохо обстоят дела с подпи» 
Ской на газеты и журналы на фабрике инди
видуального пошива. Газеты «Правда» здесь, 
выписано 5 экземпляров, по одному экзем
пляру «Экономической газеты» и журнала. 
«Коммунист». При наличии большого количе
ства молодежи молодежную газету «Н а сме
ну!» выписали только двое.

Декадник закончен, но работа по распрост
ранению печати продолжается. Правильно по
ступают те партийные и комсомольские орга
низации, который настойчиво распространя
ют газету «На смену!», «Правду», «Экономи
ческую газету» и отраслевые, журналы «Ком
мунист», «Рабоче-крестьянский корреспон
дент», «Партийная жизнь», «Политическое 
самообразование», «Агитатбр», «Блокнот 
агитатора» и другие. Подписка на эти изда
ния продолжается до 10 декабря. Задача всех 
партийных, профсоюзных, комсомольских ор
ганизаций, хозяйственных руководителей, ра
ботников связи и общественных распростра
нителей печати в оставшееся время усилить 
подписку на эти издания. Поставить массово
разъяснительную работу среди населения так, 
чтобы каждая семья имела газету и журнал 
на новый 1963 год.



Политическое просвещение

За творческое изучение 
материалов Пленума

Секретарь партийного бюро 
автохозяйства А. И. Новиков 
и пропагандист кружка теку
щей политики А. Ф. Торсунов 
решили очередное политзаня
тие посвятить изучению докла
да тов. Н. С. Хрущева на но
ябрьском Пленуме ЦК КПСС.

Рассказ был довольно попу
лярным, доступным пониманию 
каждого, но все же он получил
ся не творческим, потому что 
тов. Торсунов не использовал 
материалы из жизни нашего 
города и особенно своего кол
лектива.

Было бы хорошо, рассказы
вая о некоторых итогах выпол
нения семилетнего плана за 
четыре года по стране, пока
зать их и по Первоуральску и 
рассказать о трудовых делах 
коллектива. Или, говоря о ка
честве выпускаемой продукции, 
показать качество ремонта ав
томашин в собственных мастер
ских.

Этот недостаток заметили 
слушатели. И. И. Комаровский 
и другие прямо заявили, что

КЕМЕР О В С К А  Я ОБ 
ЛАСТЬ. Отслужив положен
ный срок на Северном мор
ском флоте, Евгений Леонов 
твердо решил стать метал
лургом, варить сталь. И вот 
он в Новокузнецке, на ме
таллургическом комбинате. 
В первом мартеновском це
хе —  цехе коммунистическо
го труда — сталевары те
пло встретили новичка.

— Давай, поступай к нам, 
работать, — говорят они. 
— Здесь для тебя найдется 
много дел. Мы поможем 
стать квалифициров а н н ы м 
металлургом.

На снимке: Евгений Лео
нов (в центре) в первом мар
теновском цехе среди ме
таллургов.

Фото В. Соболева.
Фотохроника ТАСС.

В п о м о щ ь  
АГИ ТАТО РУ

если бы пропагандист допол
нил рассказ материалами из 
жизни города и своего коллек
тива, получилось бы интересно. 
И еще были высказаны слуша
телями замечания о том, что 
многие не знали о времени и 
теме занятия (это минус в ра
боте партийного бюро).

Надо также создать элемен
тарные условия для учебы. На 
занятие явилось много людей и 
некоторым пришлось слушать 
пропагандиста стоя. Почти ни
кто не раздевался, не говоря 
уже о записях.

Партийное бюро и его секре
тарь тов. Новиков, сумевший 
проявить инициативу в изуче
нии на кружке столь важного 
материала и обеспечить хоро
шую явку слушателей, должны 
позаботиться о создании усло
вий слушателям для учебы, вы
соком идейном содержании и 
творческом изучении материа
лов ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС.

А. ТИМОШИН.

С ФОТОАППАРАТОМ  
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Прививать вкус к выполнению 
партийных поручений

■Партийная организация заво
да ЖБИЕ насчитывает в своих 
рядах большой отряд коммуни
стов. Они вместе с беспартийны
ми трудятся на разных участках. 
Повседневная связь с коммуни
стами осуществляется в цехах 
через партийные группы.

После прошедших цеховых 
партийных отчетно - выборных 
собраний, состоявшихся в нача
ле года, все коммунисты были 
раскреплены и им даны партий
ные поручения. Основной состав, 
около 35 коммунистов являются 
агитаторами. Большинство их с 
этим поручением 'справляется хо
рошо. Между тем контроль за 
выполнением поручений партий
ное бюро завода осуществляет 
еще недостаточно.

(В результате слабого контро
ля отдельные коммунисты отор
вались от партийной жизни, сла
бо стали участвовать в общест
венной работе завода и встали на 
путь прямого нарушения Устава 
КПСС. Так, например, Генера
лов прогулял без уважительных

причин в октябре шесть дней, в 
ноябре— два. По вине коммуниста 
тов. Кузнецова простоял вагон с 
цементом, чем причинен убыток 
заводу в размере 40 рублей. А 
разве можно считать нормальным 
такой факт, когда молодой ком
мунист Блажин побывал в вы
трезвителе?

Член партийного бюро тов. 
Шамарин слабо выполняет пору
чение по активизации и улучше
нию работы дружины на заводе, 
и запустил эту работу. Тов. Тим- 
шин, работающий электриком це
ха, за короткий период времени 
за недисциплинированность полу
чил два партийных взыскания. 
Не участвует он и в обществен
ной жизни.

Такое положение с выполнени
ем поручений коммунистами

встревожило партийную органи
зацию и она недавно на своем 
очередном собрании заслушала 
доклад заместителя секретаря 
партийного бюро тов. Лукина о 
выполнении коммунистами пар
тийных поручений.

Казалось бы, что после докла
да коммунисты должны активно 
обсудить столь насущный и зло
бодневный вопрос, однако этого 
не получилось. Выступающие 
тт. Егоров, Шамарин, Злобин, 
Черных, Болыпагин, Миллер при
знают, что отдельные члены 
партии не выполняют поручения 
и не занимают авангардную роль 
ца производстве. Это действи
тельно так, но ведь роль партий
ного бюро и его секретаря тов. 
Черных не только перечислять 
недостатки, но и активизировать 
партийную работу, побуждать 
людей к безусловному выполне
нию поручений. Надо воспиты
вать коммунистов в духе высо
кой сознательности и безуслов
ного выполнения Устава КПСС.

П. ШЕВЕЛЕВ.

яШШШШ

Примерная 
бесед на

ТЕМ А №  1 
День Советской Конституции.

1. 5 декабря — День Со
ветской Конституции.

2. Советская Конституция — 
самая демократическая в мире.

3. Программа КПСС о даль
нейшем развитии социалисти
ческой демократии.

Литература:
Программа КПСС. Часть II, 

.раздел III. Материалы XXII 
съезда КПСС. Госполитиздат
1961 год. Журнал «Агитатор» 
№  22 за 1962 год. Календарь 
знаменательных дат №  ] 2 за
1962 г.

ТЕМ А II
Рост народного хозяйства н 

необходимость перехода к но
вым формам партийного руко
водства.

1. Некоторые итоги выполне
ния семилетнего плана за че
тыре года.

2. Нынешняя структура пар
тийных органов и недостатки в 
руководстве народным хозяйст
вом.

3. Перестроить партийные 
органы в соответствии с зада
чами коммунистического стро
ительства.

Литература:
Доклад Н. С. Хрущева на 

Пленуме ЦК КПСС «Развитие 
экономики СССР и партийное 
руководство народным хозяйст
вом», раздел 1, газета «Прав
да» за 20 ноября. Постановле
ние Пленума ЦК КПСС, раз
дел 1, газета «Правда» за 24 
ноября. Речь тов. К. К. Нико
лаева на Пленуме ЦК КПСС, 
газета «Правда» за 24 ноября.
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ТЕМ А III

Централизация руководства 
технической политикой и со
вершенствование управления 
экономическим строительством.

1. Вопросы технического про
гресса в промышленности.

2. Обеспечить прове д е н и е 
единой технической политики.

3. Улучшить дело проектиро
вания в промышленности и 
строительстве.

Литература:
Доклад Н. С. Хрущева на 

'Пленуме ЦК КПСС «Развитие 
экономики СССР и партийное 
руководство народным хозяйст
вом», раздел II, газета «Прав
да» за 20 ноября. Постановле
ние Пленума ЦК КПСС, раз
дел II, газета «Правда» за 24 
ноября. Речь тов. М. В. Кел
дыша на Пленуме ЦК КПСС, 
газета «Правда» за 23 ноября.

ТЕМ А IV
Совершенствовать управле

ние промышленностью и стро
ительством.

1. Планирование — незыбле
мый закон развития социали
стической экономики.

2. Развитие демократических 
принципов в управлении пред
приятиями.

3. Борьба за повышение про
изводительности труда.

Литература:

Доклад тов. Н. С. Хрущева 
на Пленуме ЦК КПСС «Разви
тие экономики СССР и партий
ное руководство народным хо
зяйством», раздел II, газета 
«Правда» за 20 ноября. Поста
новление Пленума ЦК КПСС, 
раздел II, газета «Правда» за 
24 ноября. Речь тов. А. П. 
Волкова на Пленуме ЦК КПСС.

тематика 
декабрь
газета «Правда» за 22 ноября. 
Речь тов. В. Д. Дымишца на 
Пленуме ЦК КПСС, газета 
«Правда» за 24 ноября.

ТЕМ А V
Настойчиво бороться за осу

ществление решений партии Об 
увеличении производства сель
скохозяйственных продуктов.

1. Мероприятия по укрепле
нию сельского хозяйства.

2. Задачи, поставленные пе
ред работниками сельского хо
зяйства.

Литература:
Доклад Н. С. Хрущева на 

Пленуме ЦК КПСС «Развитие 
экономики СССР и партийное 
руководство народным хозяйст
вом», раздел III, газета «Прав
да» за 20 ноября. Речь тов.
В. Н. Куликова на Пленуме 
ЦК КПСС, газета «Правда» за 
24 ноября. Речь А. В. Гита- 
лова на Пленуме ЦК КПСС, га
зета «Правда» за 23 ноября.

ТЕМА VI

Восстановить н строго со
блюдать ленинские принципы 
партийно-государственного кон
троля.

1. Проверять людей, прове
рять техническое исполнение 
дела.

2. Партийно-государственный 
контроль в новых условиях.

Литература:
Доклад Н. С. Хрущева на 

Пленуме ЦК КПСС «Развитие 
экономики СССР и партийное 
руководство народным хозяй
ством», раздел IV, газета «Пра
вда» за 20 ноября. Постанов
ление Пленума ЦК КПСС, раз
дел III, газета «Правда» за 24 
ноября.

Отдел пропаганды 
и агитации ГК КПСС.

КОМСОМОЛЬСКИЕ 
ВЕСТИ

 *

Под лучами 
„прожектора"

«Если тебе комсомолец имя
— имя крени делами своими»
— листки, где красными бук
вами вытиснены эти слова, по
являются часто на дверях кон
торок мастеров и начальников 
цехов. Это сигналки штаба 
«Комсомольского прожектора». 
На днях комсомольцы бригады 
каменщиков жилучастка напра
вили сигналку мастеру Шило
ву. В ней они предложили уст
ранить простои каменщиков, 
которые происходят из-за от
сутствия компрессора. О неза- 
груженности работой писала 
сигналку и бригада плотников. 
Недостатки были устранены.

Беспокойные сердца
В электроцехе Новотрубно 

го завода 131 комсомолец. Сре 
ди них много активистов. Так, 
например, Гордиенко взял шеф
ство над детскими площадка
ми. Николаева — групкомсорг, 
Серебряков — комсорг цеха, 
Гордеев — ведет спортивный 
сектор, Осташевский, Шестак, 
Яковлев, Ватолин — члены 
«Комсомольского прожектора». 
Сейчас ребята готовятся к зим 
нему сезону. Уже организова 
ны лыжная и конькобежная 
секции, создается хоккейная 
команда.

Все комсомольцы учатся: кто 
в школе рабочей молодежи, кто 
в техникуме, институте, повы
шают производственную ква 
лификацию, посещают кружки 
текущей политики.

А. ФЕДОТОВА, 
дежурная подстанции

ЧЕЛОВЕК ЧЕЛОВЕКУ Д РУГ

Сильны дружбой комсо
мольцы Динасового завода. 
Принципы морального ко
декса лежат в основе посту
пков каждого молодого чело
века.

Работает в отделе капи
тального строительства ком
сомолец Петр Сюзев. Узна
ли товарищи, что Петр стро
ит свой дом, и однажды в

субботний вечер после рабо
ты все отправились на стро
ительство. Кипела работа: 
кирпичи ложились на свое 
место, юноши ловко орудо 
вали топорами, девушки — 
лопатами. Хорошо поработа 
ли комсомольцы Рая Ока 
тьева, Владимир Киряков. 
Светлана Сальникова, Тама
ра Никулина, Саша Дубе- 
венко.

На общественных началах
Общественные начала вхо

дят все больше в нашу дейст
вительность, раскрывая бога
тый духовный мир и мораль
ный облик советского человека. 
Одним из примеров этого яв
ляются профсоюзные низовые 
организации работников гостор
говли и потребкооперации на
шего города и два объединен
ных комитета. В них участвует 
600 человек общественников, 
среди которых много членов 
постоянно действующих комис
сий. Они сочетают свою трудо
вую деятельность на производ
стве с общественной работой.

У  председателя производст
венно - массовой комиссии тре
ста столовых Т. Белых и жи- 
лищно - бытовой — И. Кор- 
мильцева участки производст
венной деятельности очень от
ветственны, без них невозмож
на нопмальная работа столовых 
треста. Например, Т. Белых 
является заведующим цехом по
луфабрикатов, который обеспе
чивает большинство столовых, 
особенно цеховые Новотрубного

завода, всеми мясными, овощ
ными, рыбными и другими по
луфабрикатами, а также выпе
чкой мучных изделий. И. Кор 
мильцев является начальником 
транспортной конторы. Несмо
тря на занятость, они хорошо 
справляются с общественными 
поручениями.

Сейчас, когда проходит от 
четно - выборная кампания в 
месткомы треста, их роль осо
бенно заметна. Значительно 
улучшила свою работу жилищ 
но-бытовая комиссия горкома 
профсоюза работников гостор 
говли и потребкооперации. Это 
свидетельствует о высоком со 
знании профсоюзных активи 
стов.

Задача заключается в том, 
чтобы всемерно поддерживать 
эти ростки, смелее опираться на 
общественников, больше вовле
кать в профсоюзную деятель
ность активистов. Нужно пом 
нить, что именно в этом залог 
успеха на любом участке рабо 
ты профсоюзов.



Решения ноябрьского Пленума ЦК КПСС— в жизнь!

Нужна коренная реконструкция
ГТ ЕРЕД трубопрокатчиками
* * нашей страны семилет- 

яим планом поставлена очень 
большая и ответственная зада
ча— к 1965 году увеличить про
изводство стальных труб до 10 
миллионов тонн. Это увеличе
ние, как известно, прежде все
го произойдет за счет ввода но
вых мощностей, а также за счет 
р конструкции и модернизации 
действующих цехов.

В этой связи нам, трубопро
катчикам цеха №  1, хочется на 
страницах газеты обменяться 
своими некоторыми соображе
ниями. Если анализировать ра
боту с точки зрения темпов ро
ста производства за последние 
годы и сравнить их с 1950 го
дом, то можно увидеть, что в 
цехе сделано очень многое. За 
последние десять лет объем вы
пускаемой продукции возрос 
на 1,65 раза при усложнении 
ассортимента в несколько раз. 
Этот рост был достигнут бла
годаря усилиям всего коллекти
ва: рабочих, инженеров й тех
ников цеха, служб завода, осо
бенно таких, как лаборатория 
автоматизации. В результате 
цех приобрел новое лицо. Про
катные станы стали станами с 
высокой степенью механизации 
и автоматизации.

Эднако сегодня мы должны 
весьма критически подойти к 
анализу наших успехов. Дело 
в том,’ что рост выпуска труб 
происходит главным образом 
за счет реконструкции и меха
низации узлов и механизмов 
поокатных станов, а такие опе
рации, как загрузка гщчей и 
кантовка в них заготовок оста
лись такими, какими они были 
в период пуска цеха.

Весьма мало реконструирова
ны отделки, обрабатывающие 
трубы, особенно отделка стана 
«140» № 1.

Если в поедыдущие годы 
эти vnacTKH мало или почти не 
сдерживали роста, то сейчас 
мы в полный голос должны за
явить, что дальнейший рост 
без существенной реконструк
ции отмеченных участков невоз
можен.

И на самом деле, только по 
причине маломощности первого 
передела цех потерял за счет 
простоев станов в 1961 году 
758 тонн, а за три квартала 
1962 года — 600 тонн.

Наши отделки не в состоянии 
обрабатывать качественно все 
трубы и в особенности из угле
родистых и низколегированных 
сталей, так как сортамент труб 
из месяца в месяц все более 
усложняется' и главное усилие 
в сложившейся обстановке на-

CL

правляется, естественно, на об
работку более дорогостоящих 
труб и труб ответственных за
казов. Это обстоятельство при
вело к тому, что за девять ме
сяцев 1962 года окончатель
ный брак по цеху в сравнении 
с 1961 годом на легированных 
тпубах снижен на 22 процента, 
а с учетом углеродистых труб 
он возрос на 5 процентов.

Коллектив цеха неоднократ
но обращался к дирекции, в 
партком и завком с предложе
ниями по реконструкции цеха. 
Ряд предложений ставится на 
повестку дня уже бойее пяти 
лет. К сожалению, многие из 
них не нашли положительного 
решения.

Вот главные из этих предло
жений: заменить методические 
нагревательные печи станов 
«220», «140» №  1 и «140 » 
№  2 на кольцевые: осущест
вить коренную реконструкцию 
первого передела, обеспечиваю
щую минимум крановых опера
ций с целью увеличения про
пускной способности в 1,5— 2 
раза; осуществить реконструк
цию отделок станов «220», 
«140» №  1 и «140 » № 2, обе
спечивающую обработку всех 
труб в потоке: расширить
складские помещения отдела 
сбыта в два раза; решить во
прос с промасловкой и покрас
кой экспортных труб; заменить 
существующий восемнадцати- 
клетьевой редукционный стан 
на стан современной конструк
ции и увеличить мощность при
вода прошивного стана до 1200 
квт (вместо 883 квт) на стане 
«140» №  1.

Насколько назрела необхо
димость в положительном реше
нии выдвигаемых нами задач, 
показывают некоторые замеча
ния и расчет по замене двух 
нагревательных методических 
печей стана «220 » на кольце
вую печь.

В 1950 году выпуск труб на 
этом стане составлял 78655 
тонн, а через 10 лет, то есть 
в 1960 году, он возрос до 
140632 тонн, или увеличился 
на 78,8 процента. Естественно, 
при таком росте производства 
только за последние десять лет 
значительно увеличилась ин
тенсивность труда рабочих пе
чи и особенно кантовщиков, 
так как проектная мощность 
печи давно перекрыта.

Действительно, наряду с аб
солютным количественным уве
личением металла, которое сей
час приходится перемещать в 
печи, нагрузка, например, на 
кантовщиков также возросла 
вследствие уменьшения их спи-
 п

Воспитание коммунистического отношения 
к труду— главное

Воспитывать коммунистиче
ское отношение к труду у  мо
лодого поколения — такой во
прос стоял на повестке дня 
общего собрания работников 
профтехучилища №  6. С до
кладом выступил директор учи
лища Б. П. Стахов. Он гово
рил, что каждый работник дол
жен быть примером для своих 
воспитанников, воспитывать у 
ребят чувство ответственности 
за порученное дело, хозяйское 
отношение к материалам, обо
рудованию. Мастера производ
ственного обучения должны 
прививать учащимся аккурат
ность, прилежность. стремле
ние добросовестно выполнять 
производственные задания.

— Нечего греха таить. — 
говорит докладчик. —  что у 
нас есть еще такие учащиеся, 
которые нерадиво относятся к 
учебе, плохо ведут себя на 
улице и в общественных мес
тах, не дорожат честью учили
ща и добрым именем рабоче
го. Директор предложил мас
терам и классным руководите
лям во внеклассное время про
вести в каждой учебной группе 
беседы и лекции на темы; «Мо
ральный кодекс строителя ком
мунизма» . «Ленинский комсо

мол — боевой резерв и верный 
помощник партии в строитель
стве коммунизма», «Труд на 
благо общества — священная 
обязанность каждого челове
ка», «Береги рабочую честь». 
Преподавателям теоретического 
обучения и политических зна
ний предложено довести до 
каждого учащегося глубокий 
смысл выступлений Н. Г. За
глады и И. Д. Леонова, увя
зывая изучаемые на уроках ма
териалы с конкретными приме
рами трудовой деятельности пе
редовиков предприятий города, 
страны и тружеников сельско
го хозяйства.

После доклада выступили 
мастера и преподаватели А. А. 
Черных, С. А. Власов, Р. В. 
Чещевнк. Они внесли ряд пред
ложений по улучшению воспи
тания учащихся. Собрание при
няло решение развернуть инди
видуальное социалистическое 
соревнование среди всех уча
щихся и работников училища 
за коммунистическое отноше
ние к труду.

На другой день в училище со
стоялось родительское собра
ние с подобной повесткой дня.

В. МИРОНОВ.

сочного состава. Если в 1950 
году кантовщиков значилось во
семь человек, то начиная с 
1953 года их число уменьши
лось до шести. Уменьшилось и 
количество рабочих, обслужи
вающих печь в каждой смене.

Мы прекрасно понимаем, что 
производительность труда нуж
но поднимать, в том числе и 
за счет высвобождения рабочих. 
В данном случае уменьшить 
число кантовщиков сегодня не
возможно и единственно пра
вильным решением вопроса, по 
нашему мнению, является за
мена морально устаревших пе
чей на современную кольцевую 
печь.

Из-за тяжелых условий тру
да на печах большая текучесть 
рабочих, которая, как известно, 
приводит к потерям произво
дительности стана. Так, напри
мер, только за последние семь 
месяцев на стане «220» уволи
лось 26 человек и из их числа 
20 кантовщиков. Подобная кар
тина и на печах станов «140 » 
№  1, «140» №  2 и реечном.

Таким образом, существую
щие печи стана «220» не отве
чают требованиям времени ни 
с точки зрения условий труда, 
ни с точки зрения их произво
дительности. Все это сдер
живает использование резервов 
стана.

Мы подсчитали, что замена 
существующих печей на коль
цевую даст весьма высокий эко
номический эффект. Вот этот 
расчет. Замена существующих 
печей, обслуживаемых 16 ра
бочими, на кольцевую, обслу
живаемую тремя рабочими в 
смену, высвободит 52 человека 
и сэкономит на зарплате 
112.450 рублей в год. Правда, 
кольцевая печь в сравнении с 
существующей требует допол
нительного одного машиниста- 
оператора в смену. Но и с уче
том этого экономия на зарпла
те выраз.ится в сумме 106,2 ты
сячи рублей в год.

Кроме того, количество ока
лины, образующейся в кольце
вой печи при нагреве металла, 
меньше, чем в методических, 
на 0,5 процента. А  это значит, 
что в год будет экономиться 
705 тонн металла. При средней 
стоимости одной тонны труб за 
1961 год по стану «220 » в 
сумме 163,2 рубля экономия 
от уменьшения окалины соста
вит 115 тысяч рублей.

Далее. Существующие печи 
при прокате труб из заготовок 
диаметром 170-230 мм, нагре
ваемых в один ряд, являются 
«узким» местом на стане. Как 
показывают цеховые расчеты, 
стан пои прокатке таких труб 
имеет по отношению к печи 
резерв производительности: на 
кругах 170 мм — 15, на 180 
мм —- 56 процентов, 190 мм —  
39, 210 мм — 56, 230 мм —
38 процентов.

Используя эти резервы на 
прокате таких труб в общем 
сортаменте после установки 
кольцевой печи на стане «220 », 
мы сможем увеличить их вы
пуск на 5,06 процента. Эконо
мия за счет относительного 
уменьшения постоянных расхо
дов составит 77 тысяч рублей. 
А  общая экономия без затрат 
на установку кольцевой печи 
выразится в сумме 308,2 тыся 
чн рублей в год.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫ Х 

ПИСЕМ
В редакцию поступило 

письмо В. Маликова о том, 
что в цехе № 7 Новотрубно
го завода мало заботятся о 
людях, которые заболели. 
Зам. секретаря партбюро це
ха тов. Пьяяков ответил, 
что факты подтвердились. 
На сменных и бригадных 
собраниях указано отдель
ным стрехделегатам, масте
рам н бригадирам о том, 
что они недостаточно внима
тельны к больным тружени
кам.

По ориентировочным данным 
кольцевая печь стоит 309 ты
сяч рублей. Стало быть, расхо
ды на нее окупятся в течение 
одного года.

Надо сразу сказать и о том, 
что установка кольцевой печи 
не вызовет длительной останов
ки стана, так как имеется воз
можность демонтировать пер
воначально одну печь, работая 
на другой, а когда в основном 
будет кольцевая печь установ
лена, тогда можно демонтиро
вать вторую.

Таким образом, замена суще
ствующих печей стана «220» 
на кольцевую целесообразна. 
От этого страна получит допол
нительные тонны труб, снизит
ся их себестоимость, улучшит
ся качество.

Но еще больший эффект бу
дет, если подобную замену ме
тодических печей на кольцевые 
сделать также и на других ста
нах — «140» №  1, «140» № 2  
я реечном.

От лица рабочих, инженеров 
и техников всего коллектива 
мы обращаемся к директору 
завода Ф. А. Данилову, партий
ному и профсоюзному комите
там в самое ближайшее время 
рассмотреть наши предложения 
с тем расчетом, чтобы уже в 
1963 году приступить к рекон
струкции печей и осуществле
нию других выдвигаемых меро
приятий в нашем цехе. Поло
жительное решение выдвину
тых нами вопросов будет спо
собствовать успешному претво
рению в жизнь решений XXII 
съезда КПСС, только что со
стоявшегося П л е н у м а  ЦК 
КПСС по ускорению создания 
материально - технической ба
зы коммунизма.

А. БУТАКОВ, председа
тель цехового к о м и т е т а  
профсоюза; Н. ВЕДЯКИН, 
начальник технического бю
ро; Н. РОМАШОВ, стар
ший вальцовщик автомат- 
стана; А. ОРЛОВ, секре
тарь партбюро цеха; С. ЧЕР
КАСОВ, ст. мастер отдел
ки станов «140 » № №  1, 2.

ОТ РЕДАКЦИИ: Вопрос,
поднимаемый работниками пер
вого цеха Новотрубного заво
да,, не является новым, но он 
настолько назрел, что его необ
ходимо немедленно решать. Не 
случайно, поэтому бюро ГК 
КЙСС 26 октября, рассматри
вая состояние работы цеха и 
перспективы выполнения плана 
1963 года, одним из пунктов 
записало: предложить партий
ному комитету и дирекции за
вода ускорить решение перспек
тивных вопросов работы цеха, 
в ближайшие 1— 2 месяца рас
смотреть предложения по ре
конструкции цеха н отдельных 
его участков н доложить бюро 
ГК КПСС.

Несмотря на это, среди не
которых руководящих работни
ков предприятия культивирует 
такое мнение, что еще не наста
ла пора заниматься реконструк
цией печного хозяйства.

Работники первого цеха, ста
тью которых публикуем выше, 
высказали конкретные предло
жения и мысли.

Слово за вами, товарищи ди
ректор завода Ф. А. Данилов 
и секретарь парткома Ю. В. 
Нарбутовских.

шмапш
КАК ВАС 

ОБСЛУЖИВАЮТ?

Читатель нашей газеты 
тов. Роговой обратился в ре
дакцию с письмом, в кото
ром пишет, что в недавно от
крывшейся столовой №  20 
плохо организована работа: 
меню не выдерживается, в 
столовую нельзя войти, так 
как там очень угарно. Оче
видно, плохо работает вен
тиляция.

Об этом нее писал н

ЛЮДИ СЕМИЛЕТКИ

Семен Васильевич Наум- 5 
кин — строитель со стажем. 3 
В 1954 году он начал рабо- : 
тать в Хромпиковском стро- j 
ительном управлении. За до
бросовестный труд в 1958 
году Семену Васильевичу 
доверили бригаду. В настоя
щее время бригада тов. На- 
умкина — комплексная, пе
решла на хозрасчет. Коллек
тив работает хорошо, нет 
нарушений трудовой дисци
плины. В этом немалая за
слуга бригадира С. В. Наум- 
кина.

Фото Н. БУЛЫГИНА.

ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Кто об этом 
позаботится?

В цехе № 6 Новотрубного за
вода находится химическая лабо
ратория цеха iNs 19. Она располо
жена в небольшой комнате. Во 
время работы, т. е. при произ
водстве того или иного анализа, 
выделяется много газа. Работни
кам лаборатории приходится ча
сто открывать окна и делать 
сквозняк, так как вытяжная вен
тиляция работает плохо. Она 
больше создает шуму, чем поль
зы.

Работники лаборатории подни
мали вопрос по поводу вытяжной 
вентиляции, но результата не 
добились. Администрация цеха 
№ 19 на это не реагирует. Она, 
очевидно, забыла, что человек у 
нас —  самое дорогое. Так, поче
му же мы не ценим этих людей, 
которые своей крупицей труда 
Приносят большую пользу стра
не?

Хочется верить, что админист
рация цеха № 19 все-таки по
думает над этим вопросом, взве
сит все и устранит недостатки, 
которые существуют еще и по 
сей день.

Г. ТИУНОВ.

Н. Большаков. Это произош
ло потому, что столовая бы
ла открыта без разрешения 
приемной комиссии, с неко
торыми недоделками. В ча
стности, вместо вытяжной 
была установлена приточная 
вентиляция.

Как сообщила заместитель 
директора треста столовых 
М. Хромцова, факты под
твердились. В настоящее 
время установлено два окон
ных вытяжных вентилято
ра, загазованность ликвиди
рована.

В отношении выдержива
ния меню проведена беседа 
с поварами и заведующей 
производством.



Городская новь

Новые машины, 
новые линии

С декабря обслуживание ав
тобусной линии Первоуральск 
—  Свердловск будет произво
дить городское автохозяйство. 
Для этой дели получены четы
ре новых автобуса Львовского 
автомобильного завода. Маши
ны отличные, вмещают боль
шое количество пассажиров. 
Временно эти автобусы исполь
зуются в городе.

Обслуживание населения го
рода автобусными перевозками 
за последнее время улучшено. 
На линию ежедневно выходят 
23— 24 машины.

Кроме упомянутых автобу
сов нами получен еще один 
новый автобус и три — с ка
питального ремонта. В бли
жайшее время ожидается еще 
несколько машин. Они будут 
использоваться на внутренних 
линиях. Все это позволит наи
более полно обеспечить людей 
перевозками.

Н. ОТСТАВНОВ, 
начальник эксплуатации 

автохозяйства.

„Новости дня"
№ 46

На экраны страны вышел 
очередной 46-й номер все
союзного журнала «Новости 
дня» производства Централь
ной ордена Красного Зна
мени студии документаль
ных фильмов в Москве.

Многие кадры нового жур
нала посвящены трудовым 
подаркам передовых пред
приятий страны в честь но
ябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Журнал открывается 
кадрами, рассказывающими 
об отличной работе в эти 
дни коллектива трубопро
катного стана «102 » Ново
трубного завода. Его пере
довики систематически пере
выполняют суточное задание 
на 15— 20 процентов, выда
вая продукцию только от
личного качества.

Другие кадры рассказы
вают о мощном турбогенера
торе, изготовленном к Пле
нуму ленинградским заводом 
«Электросила» и успехах 
московских метростроевцев 
в Таджикистане, пробиваю
щих восьмикилометровый 
туннель под хребтом Кара- 
тау, чтобы пустить воды Ва
хта  в Яванскую долину.

С большим интересом по
смотрят кинозрители высту
пление Н. С. Хрущева на 
торжественном собрании в 
клубе им. Дзержинского в 
честь Дня советской мили
ции, пребывание А. И. Ми
кояна на Кубе, вручение 
звезд Героев Социалистиче
ского Труда Вьетнама на
шим славным космонавтам 
А. Николаеву и П. Попови
чу, новые искусственные ме
ха и синтетические материа
лы, выпускаемые москов
ской шелкоткацкой фабрикой 
им. Щербакова, чемпионат 
мира по стрелковому спор
ту, недавно проходивший в 
ОАР, на котором советская 
команда завоевала 52 золо
тые медали, и др.

Л. АПАРНИКОВ.

Пусть светит
Д ВОРОВЫЙ клуб по ул. Ва

тутина известен многим 
мальчишкам и девчонкам Соцго- 
рода. Вечерами здесь всегда шум
но.

Пока наш нештатный фотокор
респондент С. Шибанов (его сним
ки вы видйте на странице) настра
ивает аппарат для съемки, позна
комимся с хозяевами клуба. Се
годня здесь собрались, в основ
ном, любители книги. Дети пере
бирают на полках шкафов книж
ки (доступ к ним свободный), со
ветуются друг с другом (интерес
ная ли?) и, выбрав, несут свою 
«добычу» к столам записывать. А  
выбирать есть из чего. В общест
венной библиотеке насчитывается 
свыше тысячи семисот книг.

Валя Кочева учится в десятом классе шко
лы №  32. Здесь же она —  библиотекарь. Са
ма страстный книголюб, она с удовольствием 
заносит записи в формуляр. Щелкнул затвор 
фотоаппарата, и... этот момент запечатлен на 
нашем снимке 1.

Видите, как толпятся око-  ------------- -
ло нее ребятишки. Каждому не 
терпится побыстрее получить 
книгу и начать путешествие по 
ее страницам.

Клуб не так уж юн. Ему 
идет третий год. Примерно в 
одно и то же время пенсионер
ка, бывший преподаватель гео
графии, Вера Михайловна Хо- 
менок и домохозяйка Нина Фе
доровна Комарова решили ор
ганизовать детей. Вечерами, 
предоставленные самим себе, 
некоторые из них начали бало
ваться, хулиганить. Вот тогда 
и вмешались общественницы.
Нина Федоровна стала зани
маться со школьниками в крас
ном уголке домоуправления.
Тесно стало и в квартире у 
Веры Михайловны. Дети бра
ли книги из личной библиоте
ки хозяев, занимались в гео
графическом кружке. Общ
ность интересов женщин, их за
бота о детях привели,, их к од
ной мысли — нужен детский 
дворовый клуб. Немало было 
хождений по различным ин
станциям, пока удалось отвое
вать помещение. Постепенно 
удалось заполучить немудря- 
щу!о мебель, шкафы для книг.
С книгами было легче — по
могли городские библиотеки 
(для взрослых и детей), часть 
книг собрали среди жителей.
Сейчас библиотека^ пополняется 
ро оттот читателей. Каждый

О бщ ест венники  
д е я с  твую т

вступающий вносит две книги.
У  шкафов возникает легкая 

перебранка. Дежурные по клу
бу пенсионерка Лина Трофи
мовна Баранова и ученица ше
стого класса Оля Родных бы
стро наводят порядок. У  клуба 
—- большой актив. Здесь по
очередно дежурят, проводят во
спитательную работу с ребята
ми семнадцать взрослых обще
ственников и немало школьни
ков.

Вера Михайловна начинает 
игру в географическое лото. 
Желающих участвовать в ней 
— хоть отбавляй. У  географи-

Снимок 2.

Снимок 1.

Снимок 3.

ческой карты возникают шум, 
споры. Пока дети заняты, В. Хо- 
менок рассказывает: «.Первое
время в клубе насчитывалось 
около тридцати человек, сейчас 
— свыше двухсот. Создан ак
тив. Особенно помогают Рома 
Якупов, Вася Елькин, Сережа 
Миронов, Галя Емельянова, 
Люда Афанасенко и другие. 
Многое ребята делают по сво
ей инициативе. Недаром даже 
председателем правления клу
ба избрана Люда Черепанова, 
ученица шестого класса школы 
№ 32. Ее вы видите у кален
даря погоды (снимок 2).

Из взрослых активно сотруд
ничает пенсионерка учитель ри
сования Елизавета Алексан
дровна Шастина. Выдаем кни
ги, ведем кружки: кукольный,
географический, рисования, 
«Угадай ка». К дню рождения 
ребят делаем подарки. Прово
дим различные игры, готовим 
к праздникам концерты. Дел 
хватает.

Подходят первые ответившие 
на все вопросы географической 
викторины. Вера Михайловна 
(снимок 3) наблюдает за веде
нием записей ответов, ведь за 
правильные засчитывается пять 
очков. Набравший сто очков на
граждается.

На диване уютно устроились 
трое. Они с интересом слуша
ют, как Валерий Карамов чи
тает о «Необыкновенных при
ключениях Карика и Вали». 
Знакомимся. «Нам здесь очень 
нпавится», — говорит Валерик. 
Его горячо поддерживает и 
Катя Шелкопрядова: «Здесь
интересно. И книги, и шахма
ты, и кружки всякие». Да, 
здесь интересно. Недаром сю
да, словно на огонек, идут ре
бятишки не только с улицы Ва
тутина, но и с Герцена, и с Па- 
панинцев, и с проспекта Ильича. 
Идут, чтобы интересно прове
сти время. С пользой для себя.

Быстро пролетают два часа. 
Детям пора по домам. С неохо
той уходят они из клуба. Да, 
нужным, очень нужным делом 
занимаются общественники, со
здавшие дворовый клуб и биб
лиотеку на общественных нача
лах. Такие библиотеки органи
зованы также на улицах Труб
ников и Чкалова, в Техгороде. 
Хотелось бы, чтобы они свети
ли детишкам так же ярко, как 
и этот.

Текст Ю. КОНЫПИНА.

Вместе интересно
Что может быть интереснее 

для молодежи, как посмотреть 
вместе с товарищами полюбив
шийся кинофильм или побы
вать на концерте. А  йотом 
всем вместе еще раз детально 
обсудить их, поспорить о игре 
любимых артистов, о героях 
фильма.

Такие споры недавно мож
но было услышать среди ком
сомольцев и молодежи цеха 
«В -4» Новотрубного завода. 
Они совершили коллективный 
поход на кинофильм «Людг и 
звери», а 24 ноября ездили 
концерт артистов Ростовский 
эстрады, который состоялся в 
Свердловском окружном Доме 
офицеров. Такие поездки в те
атры Свердловска нередки.

А. ЯМЩИКОВ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПРИЕМ
ПОДПИСКИ НА ГАЗЕТЫ  

И Ж УРНАЛЫ  НА 1963 ГОД
Подписка на центральные 

газеты и журналы принимается 
по 10 декабря на следующие 
издания: газеты «Правда»,
«Экономическая газета», «Ли 
тературная газета», «Советская 
культура», «Гудок», «Учитель
ская газета», «Медицинская 
газета», «Строительная газе
та», «Советский патриот», «Со
ветская торговля», «Сельская 
жизнь», «Лесная промышлен
ность», «Маяк», «На смену 
телепрограмма.

Журналы: «Новое время»,
«Рабоче - крестьянский коррес
пондент», «Агитатор», «Вопро
сы истории КПСС», «Комму
нист», «Партийная жизнь», 
«Политическое самообразова
ние» и журналы социалистиче
ских стран, издающиеся на 
русском языке: «Болгария»,
«Вёнгерские новости», «Вьет
нам», «ГДР», «Китай», «Ко
рея», «Народная Румыния», 
«Новая Корея»,« Польша», «Со
временная Монголия», «Социа
листическая Чехословакия», 
«Проблемы мира и социализ
ма». Подписка принимается во 
всех отделениях связи и обще
ственными распространителями 
печати на предприятиях.

«СОЮЗПЕЧАТЬ».

Редактор Н. А. КОРДЮК0В.

КЛУБ М ЕТАЛЛУ РГО В
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«СТРАНСТВИЯ ОДИССЕЯ»

Нач.: 11, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«БЕС ХАРАКТЕРН Ы Й  

М УЖ ЧИ Н А»
Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

В честь 150-летия писателя
В прошлую среду в городской библиотеке состоялся 

интересный вечер, посвященный 150-летию со дня рож
дения Мамина-Сибиряка. В читальном зале библиотеки 
посетителей встречала художественно оформленная вит
рина, показывающая творческий путь писателя.

■ Доклад сделала тов. Машарова. Она подробно рассказ 
зала о жизни и деятельности Мамина-Сибиряка, о его 
любви к родной природе, знаний им Урала, быта ураль
ских рабочих. Он всегда интересовался положением тру
дового люда.

У  нас осталось большое литературное наследие писа
теля, и, несмотря на давность, оно и теперь не потеряло 
своей ценности.

Докладчику было задано много вопросов.
И. МИХЕЕВ.

Первоуральскому управ
лению механизации треста 
«Уралтяжтрубстрой» для 
постоянной работы ТРЕБУ
ЮТСЯ: токари, слесари по 
изготовлению металлоконст
рукций, электрики и аккуму
ляторщики. Обращаться в 
отдел кадров управления по 
адресу: г. Первоуральск, уп
равление механизаций. тре
ста «'Ура лтяжтрубстроя».

Книжному магазину ст. Кузино 

ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ

■Обращаться: г. Первоуральск, 
ул. Чкалова, 39.

Первоуральской фабрике 
бытового обслуживания им. 
1-е Мая на постоянную рабо
ту ТРЕБУЕТСЯ КЛАДОВ 
ЩИК. Обращаться по адре
су: Первоуральск, ул. Лени
на, 63-а.

НАШ адрес и 
телефоны:

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Л е к ц и я  
«БЫ ВАЮ Т ЛИ  ВЕЩИЕ 

СНЫ»
Начало в 7 часов вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У 
ГОРПШ ЦЕТОРГУ 

ТРЕБУЮТСЯ  
продавцы, кассиры, фасовщи
ки товаров, лотошницы по про
даже мороженого и молока, 
грузчики, уборщицы и рабо
чие в строительную группу. 
Обращаться в отдел кадров

ПРОДАЮТСЯ индивидуальные 
дома под снос по ул. Ленина. 
За справками обращаться: гор.
Первоуральск, ул. Белинского, 
98-е Первоуральское монтажное 
управление «Востокметаялург-
м о н т а ж » , бухгалтерия.

г. П е р в о у р а л ь с к . С в е р д л о в 
ск о й  о б л аст и , у л и ц а  1-я Б е р е 
го в а я , 1. ТЕЛЕФОНЫ : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е 
т а р ь  2-53. э к о н о м и ч е с к и й
о тд ел  —• 1.-06, о тд ел  п и с е м , б у х 
га л т е р  —-  1-44

Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р а ф и зд а т а , р . П е р в о у р а л ь с к , ул. Л е н и н а , 7S,




